

メッセージボード

2024年8月17日(土曜日)

H3ロケット講演会～世界をリードする日本の宇宙開発最前線～

《アンケートより》

- ・TVで何気なく見ていたロケットの打ち上げに、これだけの多くの方が日々試行錯誤しながら努力して、部品やエンジンの切り離すしくみをつくり上げていることにびっくりしました。(50代)
- ・これからロケット打ち上げの見方が変わって来ました。ありがとうございます。がんばれ日本! ガンバレJAXA! (70歳以上)
- ・模型を使つての説明がとてもわかりやすかつたし、改めてすごいロケットなんだなあと思いました。失敗の苦しみや成功の喜びがあつての技術向上。ますます軌道に乗りますよう応援してます!(50代)
- ・すごすぎる内容だつた! ありがとうございます。ロケットも本物そのもの。また改めて実演してほしいと思つた。武豊町も「宇宙」や「ロケット」を町のPRとして打ち出してもらいたい。(60代)

<担当者より>

新しい日本の基幹ロケットであるH3ロケットはこれからどんどん打ち上げられていきます。今回そのH3ロケットプロマネの有田さんと、ロケット開発に携つている企業の研究者の方がお越し下さり、お話をただ聞くだけでなく、模型を使用した解説やファシリテーターを中心とした生の声を来場者の皆さんにお届けすることができました。たくさんの方にご協力していただき開催している講演会です。今後も多くの方に「武豊町=宇宙」と知っていただけるように届けたいと思います。



2024年9月8日(日曜日)

Swing Band TAKETOYO 第32回コンサート「memory」

《アンケートより》

- ・とても素晴らしい演奏をありがとうございました。舞台の演出もすごく良かったなと思つた。団員さんのシルエツトがすごく良かったです。(70歳以上)
- ・みなさんソロで輝いていてとても素敵でした。楽しそうに演奏される姿に元気をもらえました。ありがとうございます。(10代)
- ・演奏者の皆さまの表情まで見れる席で鑑賞させていただきました。生き生きされて良かったです。音楽っていいですね～! あつという間のコンサートでした! 楽しかつた! (50代)
- ・どんどんかっこよくなって毎回は楽しみです。(70歳以上女性)
- ・ただ音楽を聞くよりも生で見た方が新せんさがあつて楽しかつたです。ジャズの音楽にきょうみがわきました。(10歳未満)

<担当者より>

SBT32回目のコンサートのテーマは「memory」。町制70周年を記念する年に、これまでのコンサートの中から披露された曲から選りすぐつたものをお届けしました。SBTのコンサートは毎回工夫が凝らされており、今回は今までにない、ドラムやギター、ベース、ピアノといったリズム隊を舞台の中心に配置し、サクソフーンやトランペット、トロンボーンが囲む形でのレイアウトはとても新鮮でした。また、音響も最新の技術を取り入れたりと、いろんなことに挑戦しています。2月には響きホールにてこれまでのコンサートとは違つた公演をお届け予定です。そちらもどうぞお楽しみに。



2024年10月27日(日曜日)

DRUM TAO 武豊公演「FUTURE」

《アンケートより》

- ・力強くパワフルでカッコよく地球、宇宙、大地や木々がきれいでこれからも大切にしていかななくてはと思つた。ありがとうございます。(40代)
- ・最高によかつた。小4の孫も大感激でした!! (60代)
- ・全ての動きが1つのストーリーになっていて驚いた。太鼓もつて踊れるんだなと思つた。(40代)
- ・最高です。初めて聞きました。最初から最後までずっと引き込まれてました。大変失礼な言い方になりますが、リズム楽器でここまで表現できるのがほんとすごいと思つた。感激しました。すべての方に感謝の言葉です。とても楽しい時間をありがとうございました。(50代)
- ・DRUM TAOがまさか武豊で見られるとは思わず、とてもうれしかつたです。ぜひまたみたいです!! (30代)
- ・20周年にふさわしい素晴らしいコンサート。ぜひまたDRUM TAOのステージを見たいです。(50代)

<担当者より>

舞台に設置された大きなスクリーンに映し出された大自然、それに負けないほどのパフォーマンスで観客をTAOワールドにあつという間に引き込んで夢中にさせてくれました。まるで異世界に迷い込んだようなひと時を過ごすことができました。他に類を見ない圧倒的なパフォーマンスは本当に素晴らしく、次は客席でTAOワールドに浸りたいと思うほどでした。

